

## L'IVS fête ses 30 ans et a le regard tourné vers 2020



Nous finissons cette année pleine de promesses pour notre avenir en fêtant 30 années de recherche et de résultats dans plusieurs domaines. L'importance des vaisseaux et du sang a fait naître notre Institut sur l'intuition bien vite confirmée de ses fondateurs de l'importance des vaisseaux dans le développement de nombreuses pathologies. Cet anniversaire est l'occasion de nous souvenir du travail accompli par l'IVS, de ses administrateurs, directeurs et chercheurs et de remercier toutes celles et ceux qui par leur soutien ont permis à

l'institut de continuer ses missions sans relâche.

Le monde de la recherche médicale et scientifique est basé sur l'échange de savoir et la création de liens de confiance entre chercheurs. Les collaborations de recherche Européennes et Nord-américaines de l'IVS sont à ce jour bien établies par la notoriété des membres de l'IVS. Élargir nos collaborations est une source potentielle d'innovation. A l'invitation de l'Intergroupe Argentin pour le traitement des tumeurs gastro-intestinales nous avons avec le Professeur Faivre participé à une série de formation cet été avec l'objectif de faciliter les échanges médicaux et de recherche. L'anniversaire de l'IVS devrait permettre également de tisser de nouveaux liens internationaux de recherche scientifique et médicale notamment avec la Chine dont plusieurs dignitaires de haut rang, médecins et chercheurs ont accepté l'invitation à participer. Je remercie tout particulièrement à cette occasion le professeur Jacques Caen, académicien, professeur émérite d'hématologie à l'Université Paris VII et fondateur de l'institution pour son soutien dans cette création de liens internationaux. Les objectifs sont de faciliter les échanges réciproques de chercheurs et de médecins pour développer des collaborations de recherche dans des domaines ayant trait au diagnostic et au traitement du cancer par le développement d'essais cliniques avec de nouveaux médicaments.

Je suis très heureux également de pouvoir faire parvenir à l'IVS les subventions qui m'ont été attribuées pour nos recherches sur l'angiogenèse tumorale et qui sont la bourse de soutien à la recherche de l'AFER (Association Française d'Épargne et de Retraite) et le prestigieux Prix du Prince Albert premier de Monaco décerné par l'Académie National de Médecine.

L'IVS souhaite remercier ses donateurs et l'Institut Jean Bernard pour ces 30 années de soutien.

Bonne fin d'année à Toutes et à Tous.



Les Origines du Sang au Taillandier land  
Yvon Taillandier, peintre, sculpteur et écrivain français, 1926-2018  
Don à l'IVS fait par sa famille

**Prof. Eric Raymond**  
*Directeur Scientifique*

**L'IVS ne reçoit pas de subventions publiques et dépend, pour son fonctionnement et les salaires de ses chercheurs, de ses contrats avec l'industrie, de la vente de ses brevets et, bien entendu, de votre générosité.**

**Merci d'adresser vos dons au moyen du bulletin joint.**

**Institut des Vaisseaux et du Sang  
Hôpital Lariboisière-8 rue Guy Patin 75475 Paris cedex 10  
Téléphone 0145262198 - Site internet : [www.ivs-vbi.org](http://www.ivs-vbi.org)**